

## Le talent de Tarik

– Cette année, nous allons créer un potager ! annonce monsieur Yvan, les yeux brillants.  
Depuis longtemps, monsieur Yvan rêve d'une école plus « verte ».

– Chacun de vous aura quelque chose à faire. Vous verrez, si nous nous occupons bien du potager, nous pourrons rapidement déguster nos premières salades.  
Tarik se gratte la tête. Il n'a pas la main verte. Tess, sa voisine, est enthousiaste. Elle lui donne un coup de coude.

– C'est chouette, hein ?  
Tarik ne répond pas.

Le lendemain matin, toute la classe prépare le potager.

Monsieur Yvan explique :

– Le mois de septembre n'est pas idéal pour semer et pour planter. Les jours sont plus courts et il y a moins de soleil.  
Tarik lève le doigt :

– Ce ne serait pas mieux de commencer après Pâques ?

Monsieur Yvan hoche la tête. Rien n'arrête son enthousiasme :

– Non, non. Pour de la laitue, du céleri, des navets, des radis..., le mois de septembre convient encore très bien.

Tarik fait partie de l'équipe de Tess et de Younes. Tess et Younes se mettent tout de suite au travail. Tess aide souvent ses parents. Elle a l'habitude de jardiner. Elle donne une pelle à Tarik :

– Non merci ! Je risque de gâcher tout votre travail !

Younes rit.

– Tu as peur de te salir les mains ?

Tarik prend la laitue à repiquer et l'enfonce dans la terre. Il pousse trop fort. La petite plante se casse. Tess crie :

– Hé ! Fais attention !

Tarik réplique aussitôt :

– Tu vois, je ne sais pas jardiner !

Et il va s'asseoir sur un banc de l'espace de jeux. Il regarde ses ongles noirs et pleins de terre.

– Beurk, c'est dégoûtant, marmonne-t-il.

